
Also die erste Staffel fand ich sensationell. Die hat meine Erwartungen übertroffen.

Die zweite war dann für mich allerdings eine riesige Enttäuschung. Ich musste mich zwingen, sie überhaupt zu
Ende zu schauen. Wirrer Plot, blutleere Charaktere, und sie haben es absolut nicht geschafft glaubhaft zu
vermitteln, dass in der anderen Hülle der gleiche Charakter steckt...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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